

**Conseil Municipal du 08/09/2017**

## **Travaux de la médiathèque**

Monsieur le Maire,

Fermée depuis le 24 décembre 2016 pour réhabilitation et rénovation, la médiathèque devait initialement rouvrir ses portes fin 2017 après 8 mois de travaux.

Or, nous avons appris, par voie de presse, que la consultation des entreprises s'est terminée seulement le 20 juillet. De plus, la découverte d'amiante dans la toiture retarde encore plus les travaux, puisque le désamiantage doit être terminé pour que les autres entreprises puissent démarrer, soit pas avant ce mois de septembre.

Pouvez-vous nous en dire plus sur l'avancement des travaux ainsi qu'une estimation de la date de réouverture au public, puisque nous vous rappelons qu'aucun véritable service de substitution, n'a été mis en place pour les habitants de notre ville.